

こんにちは

日本共産党

よねだ 穂

米田みのもるです

県議会活動報告

「赤旗」読者ニュース

2018年3月25日

No. 887

Faxも
可です

ケータイは、090-1578-8588

▷事務所 841-2777 ▷県議会控室 823-9524 ▷自宅 841-5468 高知市長浜5183-37



△ 下元ひろし市議、後援会員(Sさん、Hさん)と一緒に森友疑惑説明、安倍内閣退陣、議会活動等を訴へ。

【報道機関の世論調査】

	内閣支持率	内閣不支持率
共同通信	38.7% (48.1)	48.2% (39.0)
朝日新聞	31% (44)	48% (37)
毎日新聞	33% (45)	47% (32)
NNN	30.3% (44.0)	53.0% (37.3)

※NNNは16～18日、それ以外は17～18日の調査。()内は前回調査

内閣支持率が軒なみ30%台に急落しています。(上)
そして、佐川元理取局長・前長官の27日証人喚問が決定。国民の怒り、斗いと野党ら党の共同の大きな成果です。
政治の闘争、政権の圧力有無等を含め明らかにすべきです。
さらに関係者の喚問環境へ!!

国民の怒りと闘いが
安倍内閣を包囲、退陣に

よね(米)ちゃんの

怒りの闘いを広げ、

急落、逆転
③ 17、18日中に各報道機関が世論調査と結果を発表。
安倍内閣支持率は、軒並み30%台へと急落そして不支持率も断崖と逆転しています。
“歴史的犯罪”を国民は許しません。

正義と道徳が通る社会をつくりましょう。
④ 「何とかやっつけて、本当にいい(朝野)の横を通りすがら(か)んばつてよ。もうおさないかん(等々の声、怒りがはき出ています。吉良早織も、この間知らぬ人の方から

「逃げ出してしまらん共産党じゃないと思ひ電話した(初めての)半電話が自宅に入った。こんな事初めて、と驚いていました。
⑤ 高知の“桜満南”が、日本新”とか、大いに花見も、元気に政治の春へー。

県議会閉会
子ども医療費
助成の創設を
「共産提案委員書を可決
日本共産党提案の国への意見書を全会一致で可決。
子育て世帯の経済的な負担の軽減が必す。そのために、国の責任で統一的助成制度の創設、国保の多額の負担軽減を、と国に求めています。



△ 毎土曜、県立池公園で開かれているオーガニックマーケットが10周年。細木市議の演説も。